



Pressemitteilung - Korrektur

Korrektur des Frauenanteils unter den gewählten Mitgliedern der neuen Landessynode

In der zuvor versandten Pressemitteilung zur Wahl der Landessynode der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern vom 7. Dezember 2025 wurde der Anteil der gewählten Frauen irrtümlich mit über zwei Dritteln angegeben.

Nach Feststellung und Korrektur eines internen Auswertungsfehlers stellen wir klar:
Unter den 89 direkt gewählten Synodalen sind **50 Frauen**. Dies entspricht einem Anteil von **56 Prozent**.

Wir weisen darauf hin, dass sich dieser Prozentsatz noch verändern kann – sowohl durch mögliche Nichtannahme der Wahl einzelner Gewählter als auch durch die noch bevorstehende Berufung von 13 weiteren Mitgliedern.

Wir bitten den fehlerhaften Wert und die dadurch entstandenen Unstimmigkeiten ausdrücklich zu entschuldigen.

München, 10. Dezember 2025

Christine Büttner, Pressesprecherin

Unsere Pressemitteilungen finden Sie online im Pressebereich auf bayern-evangelisch.de